

*Cuba crée un groupe d'étude sur  
les migrations internationales  
(+Photos)*

---



La Havane, 19 déc (RHC) Cuba a créé un Groupe d'étude sur les migrations internationales (GEMI), qui se penchera sur l'une des questions qui occupent actuellement la scène économique, politique et sociale.

Le directeur du Centre d'études démographiques de l'Université de La Havane, Antonio Aja, a expliqué que la migration est l'un des principaux défis auxquels est confrontée la plus grande des Antilles.



Cet organisme universitaire est composé d'un groupe multidisciplinaire de spécialistes qui se sont engagés à promouvoir la migration comme un facteur fonctionnel dans la stratégie de développement économique et social de Cuba.

M. Aja a souligné l'importance d'étudier le processus migratoire cubain, ses caractéristiques et ses tendances fondamentales.

Il a souligné que "ce phénomène démographique est inclus dans le quatrième objectif de la politique approuvée pour l'attention portée aux dynamiques démographiques à Cuba".



Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, était présent lors de la présentation du GEMI et a confirmé l'intérêt du gouvernement pour les études sur ce sujet.

Sans cette recherche, il est impossible d'avancer dans une gestion intégrale, basée sur la connaissance, qui tienne compte de l'énorme multiplicité des facteurs d'un phénomène qui dans l'histoire de Cuba et en particulier dans ces années est très significatif, a soutenu le ministre des affaires étrangères. (Source Prensa Latina)



---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342513-cuba-cree-un-groupe-detude-sur-les-migrations-internationales-photos>



**Radio Habana Cuba**